



さわやかな秋の風が心地よく感じられる季節とな りました。子ども達は寒さを気にせず元気よく走り 回っています。先月の運動会や遠足ではたくさんの ご協力を頂きましてありがとうございました。

いよいよ12月のなかよし発表会に向けて練習が 始まりました。自分から立候補した役になれたこと で意欲的に練習に励んでいます。台詞や歌など少し ずつ覚えて自信を持って発表が出来るように練習を 重ねていきます。

これからの季節、インフルエンザ等の感染症が流 行してきます。より一層、手洗い・うがいや室内の 温度、湿度、換気を行い、予防に努めていきます。



ハッピーハロウィン♪

10月30日(金)にハロウィンパーティーをし ました。

画用紙やマーカーを使って制作したマントで仮装 をしてパンプキン運びゲームをしました。落とさな いように慎重に、でも急いで運び「頑張れ!」と声 援を送りながら盛り上がりました。又、魔女に変身 した園長先生に「ハッピーハロウィン♪」「トリッ ク オア トリート」と言うとラムネが頂けました! おやつの時間に美味しく食べました。







HAPPY BIRTHDA'

ひかるくん・るるなちゃん

きなちゃん



今月のめあて

あきのしぜんにふれ、したしみましょう 活動内容



- *お散歩に行き、葉っぱが色付いているのを見て 季節の変化に気付いたり、木の実を拾ったり 落ち葉の中に潜ったりしながら遊び秋の自然に 親しむ。
- *拾った木の実を利用してイメージしたものをつ くったり、落ち葉や木の実を集めてごっこ遊び をしたりして季節の自然物に触れて楽しむ。

プライベートゾーンって?

保健指導の一環で、プライベートゾーンに ついてのお話を手作りの人形を用いてして頂 きました。プライベートゾーンとは男の子と 女の子のからだの大切な場所のことです。子 ども達は、他の人に「見せない」「触らな い」「触らせない」という大切なことを学ぶ ことが出来ました。





お別れ遠足楽しかったね★

10月29日(木)にお別れ遠足で国営昭和記念公園に行ってきました。数日前から「お弁当に〇 ○をいれてもらうんだ」「○○で遊ぶのが楽しみ」「○日寝たら遠足だよね」と話し、とても楽しみ にしていました。

園内では3つのグループに分かれて移動し、虹のハンモックやフワフワドーム、霧の森、ローラー滑 り台、ドラゴンの砂山で遊びました。「楽しい!」「もう1回遊びたい」「次はどこに行くの」と思 いっきり身体を動かして楽しみました!!お弁当の時間にはみんなで丸くなって見せあいっこをしな がら食べました。帰りのバスでは遊び疲れ、歩き疲れでウトウトとしている様子でしたが、すみれ組 としての楽しい思い出が出来ました!









